



部

活動の活動報告



サッカー部

9月29日(日)、國學院大學サッカーグラウンドにて、第29回サッカー夏季大会(2部)に参加してきました。毎月1~2回の練習の中で、チームワークを強化するとともに、足元の技術も少しずつですが確実に上手になってきていました。今回の大会には6名が参加し、全員がフィールドに立ち、全力でプレーすることができました。

参加人数が少なかったため、他校の選手と協力しての試合になりましたが、積極的にコミュニケーションをとり、仲良くプレーをすることができました。生徒たちからは、「楽しかった」「新しい友だちができた」など様々な嬉しい感想を聞くことができました。結果は1勝1敗で、悔しがる表情も見られましたが、2月の冬季大会に向けてすでに切り替え、練習に取り組んでいます。引き続き応援よろしくお願ひいたします。

バスケットボール部

8月2日(金)、神奈川県特別支援学校体育連盟主催の夏季大会に参加してきました。部活動は、月に1回程度行っており、生徒みんなバスケットボールを楽しみながら一生懸命練習をしてチームワークを高めています。大会には14名の生徒が参加し、交代しながら全員がコートに立ちました。

初めて大会に参加した1年生の生徒も大活躍でした。ゴールを決めたときには、仲間と喜びを分かち合い、果敢に攻めている姿からは、「勝ちたい!」という気持ちが伝わってきました。試合には負けてしまいましたが、2月に参加予定の冬季大会に向けて気持ちを一つにすることができた試合でした。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。引き続き応援の程、よろしくお願ひいたします。



ティーボール部

8月5日(月)、海老名市運動公園総合体育館で第18回ティーボール交流大会が行われました。本校からは高等部生徒(分教室含む)20名が参加しました。高等部の生徒は、放課後運動部の活動でティーボールを行っていますが、今回は大会参加者のみ特別練習を行いました。

大会当日は、ホームランを打つ生徒、大きな声で応援をする生徒など、それぞれが自分の力を発揮していました。1試合目は敗北、2試合目は勝利という結果になりましたが、最後まで諦めず試合に臨んでいました。11月には、サーティーフォー保土ヶ谷球場でティーボール大会がありますので応援の程、よろしくお願ひいたします。

陸上部

9月28日(土)に予定していた第26回特体連陸上競技夏季記録会は前日の悪天候予報により中止になってしまいました。

次は12月14日(土)に第26回特体連陸上競技冬季記録会への参加を予定しています。



小5宿泊学習

10月1日(火)～2日(水)、「相模川ヴィレッジ若あゆ」で宿泊学習を行いました。クラフト製作では、B4版の額縁に、散策で拾った枝や実などを貼り付け、それぞれ味のある作品に仕上げることができました。近隣にある古民家園にも散策に行きました。気候がちょうどよく、風を感じながら気持ちよく歩くことができました。その後、夕食を食べ、お風呂に入り、夜の集いへ。友だちと手形をつけ合ってペイントした自作のTシャツを着て、キャンドルライトを灯したり、全員でホースを持って円になってダンスをしたりと、楽しい時間を過ごしました。盛りだくさんの活動とみんなと一緒に安心感から、夜もぐっすり眠ることができました。

宿泊を終えて、学校に帰ってきた子どもたちの生き生きとした、安心した表情から、充実して楽しかった様子が感じられました。



小6宿泊学習

10月26日(木)～27日(金)、八景島シーパラダイスに行ってきました!優雅に泳ぐイルカに手を伸ばしたり、こわがりながらも海の生き物に触れたり、目の前を歩くペンギンに興奮したり、水族館やふれあい体験を楽しみました。しらうみ食堂でのお昼ご飯もみんな自分の好きなものを食べて満面の笑みでした。ホテルでのお泊りも、最初は寂しそうな顔も少々ありましたが、部屋ではニコニコ笑顔で楽しく過ごせました。次の日は遊園地!生憎の雨でしたが、レインコートを着て雨にも負けず、元気に活動しました。またお土産もそれぞれ好きな物をゲットすることができました。ドキドキのお泊り修学旅行、お家を離れ、いつもと違う環境で一回り大きく成長して帰ってきました。



中3修学旅行

10月10日(木)～11日(金)に中学部3年生は修学旅行に行ってきました。事前の天気予報では悪天候予報が続いていましたが、生徒7人の力で雨雲も吹き飛ばし、過ごしやすい気候で旅行に行くことができました。1日目のディズニーランドでは、ジャングルクルーズで目の前に現れる動物たちやキャストの実況の迫力に圧倒されたり、ステッチの魅惑のチキルームやミッキーのフィルハーマジックの音楽について体が動いたり、声が出たりとたっぷり“ディズニーランド”を堪能しました。ホテルでは大きなスパ(温泉)においしいご飯を堪能し、笑顔が増えた7人でした。

2日目の横浜カップヌードルミュージアムでは、カップにそれぞれ好きな色でデザインを描き、事前学習で決めた味や具材で自分だけのマイカップヌードルづくりをしました。カップに乾麺や具材を入れてもらうところでは顔を近づけて見入っていました。

2日間の修学旅行、7名7通りの楽しみ方で無事に過ごすことができました。



高2宿泊学習

9月19日(木)～20日(金)に、1泊2日でふじの体験の森やませみへ宿泊学習に行ってきました。雨予報にドキドキしていましたが、大きく天気がくずれることもなく、自然豊かな藤野の山の中で仲間と過ごすことができました。1日目の川遊びでは、川登りをするリバーハイクコースと水辺で生き物を探すコースに分かれ、自然を満喫することができました。学校でも練習を重ねてきたモルックでは、白熱した勝負が繰り広げられました。夜は火の神も登場したキャンドルファイヤーで盛り上がりました。2日目の竹箸づくりでは、鉈や小刀を使って竹を加工し、紙やすりで仕上げをして完成させることができました。入学してから初めての宿泊を伴う活動でしたが、大自然の中で仲間と寝食を共にすることでき、クラスや学年の絆を深めるこのできた2日間となりました。



分1宿泊学習

10月1日(火)～2日(水)、分教室1年生は足柄ふれあいの村で宿泊学習を行いました。1日目は金木犀の芳香浴をしながらディスクゴルフを楽しみました。その後、火起こし体験・焼きマシュマロで盛り上がりました。夜はキャンドルファイヤーとレクリエーションで楽しみました。2日目の朝は道了尊まで山歩き。目標の最乗寺境内まで全員が登りきり、さらに厳しい階段を上る奥の院まで6名の希望者がたどり着くことができました。帰りはふれあいの村から大雄山駅まで50分以上かけて歩き、電車を乗り継いで橋本まで帰ってきました。よく歩き、よく食べ、よく遊んだ2日間でした。

